
【香港商報訊】美國
商務部給予中國電訊設
備製造商華為，採購部
分美國零部件的 90 日臨
時許可證昨日屆滿，美
國商務部長羅斯出席霍

士電視節目時說，會再延長華為臨時許可證多90日，
以便華為可以繼續服務現有的客戶。此外，美國商務
部又額外將華為46間關連公司列入實體清單。

總統特朗普早前指，華為是美國國家安全威脅，不
想與華為做生意。在北京，外交部發言人耿爽回應
指，中美元首6月底在大阪會晤，美方表示將允許美
國公司繼續向華為供貨，美方何時和如何兌現承諾，
事關美方自身的聲譽和公信力，希望美方能說到做

到，停止對華為等中國企業的無理打壓和制裁，以公
平公正和非歧視的方式來對待中國企業。

華為回應：對經營影響有限
華為昨日深夜發聲明回應稱，美國的臨時通用許可

證沒有改變華為被不公正對待的事實，不管臨時許可
延期與否，華為經營受到的實質性影響有限。華為還
強調，反對美國將另外46家華為關連公司列入實體清
單，這再次證明有關決定是政治驅動的結果，與美國
國家安全毫無關係，並敦促美國政府停止對華為的不
公正對待，將華為移出實體清單。

白宮：兩國努力恢復談判
白宮首席經濟顧問庫德洛昨日接受媒體訪問指出，

華盛頓與北京當局正積極努力恢復貿易談判，以結束
擾亂全球市場的美中貿易戰。

庫德洛說，假設雙方代表之間的電話會議在未來10
天內進展順利， 「我們就可以實質性地恢復談判」。
他還說： 「屆時我們計劃讓中國代表來到美國，跟我
們的主要代表會面以繼續談判。」

另外，在一連串跡象顯示全球經濟放緩的情況下，
庫德洛堅稱經濟前景決非黯淡，他表示： 「我們不要
害怕樂觀，我確信不會看到經濟衰退。」

美方言論事關其國家聲譽
中國外交部發言人耿爽昨日主持例行發布會，有記

者就美國總統特朗普關於華為和中美經貿談判的言論
提問。耿爽表示，首先關於華為問題，中方多次說

過，中美企業之間的經貿合作是互利共贏的。中美元
首在大阪會晤的時候，美方表示將允許美國公司繼續
向華為供貨，美方何時兌現承諾、如何兌現承諾，事
關美方自身的聲譽和公信力，國際社會也都看在眼
裏。我們希望美方能夠說到做到，停止對華為等中國
企業的無理打壓和制裁，以公平公正和非歧視的方式
來對待中國企業，多做有利於促進中美經貿貿易合作
健康穩定發展的事，而不是相反。

關於中美經貿磋商，中方的立場也是一貫和明確
的，中方希望美方能同中方共同努力來落實兩國元首
大阪會晤的共識，在平等和相互尊重的基礎上，通過
對話磋商找到彼此都能接受的解決辦法。而中美兩國
的團隊也保持着聯繫。上周二，劉鶴副總理應約同中
美經貿高級別磋商美方的牽頭人通了話。
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海航创新股份有限公司
第八届董事会第 1次会议决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈
述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责
任。

海航创新股份有限公司（以下简称“公司”）于 2019 年 8 月 14 日以邮件
方式向各位董事发出召开第八届董事会第 1 次会议的通知，于 2019 年 8 月
19 日以通讯方式召开会议。本次会议应参会董事 11 人，实际参会董事 11 人。
本次会议符合《公司法》和公司章程的有关规定，会议审议情况如下：

1、审议通过《关于选举李忠先生为公司董事长的议案》。
鉴于公司经营管理需要，根据《公司法》、《公司章程》及有关法律法规

的规定，现同意选举李忠先生为海航创新股份有限公司第八届董事会董事长，
任期至第八届董事会任期届满。

李忠先生简历详见附件。
表决结果：同意 11 票；弃权 0 票；反对 0 票。
2、审议通过《关于公司第八届董事会战略委员会组成人员的议案》。
鉴于公司经营管理需要，根据《公司法》、《公司章程》等有关规定，现

同意公司第八届董事会战略委员会由李忠先生、陈吉强先生、秦波先生组成，
其中李忠先生为主任委员（召集人）。 

表决结果：同意 11 票；弃权 0 票；反对 0 票。
3、审议通过《关于公司第八届董事会审计委员会组成人员的议案》。
鉴于公司经营管理需要，根据《公司法》、《公司章程》等有关规定，现

同意公司第八届董事会审计委员会由周莉女士、徐麟祥先生、陈吉强先生组
成，其中周莉女士为主任委员（召集人）。

表决结果：同意 11 票；弃权 0 票；反对 0 票。
4、审议通过《关于公司第八届董事会提名委员会组成人员的议案》。
鉴于公司经营管理需要，根据《公司法》、《公司章程》等有关规定，现

同意公司第八届董事会提名委员会由秦波先生、沈银珍女士、陈吉强先生组
成，其中秦波先生为主任委员（召集人）。

表决结果：同意 11 票；弃权 0 票；反对 0 票。
5、审议通过《关于公司第八届董事会薪酬与考核委员会组成人员的议案》。
鉴于公司经营管理需要，根据《公司法》、《公司章程》等有关规定，现

同意公司第八届董事会薪酬与考核委员会由秦波先生、沈银珍女士、余欢先
生组成，其中秦波先生为主任委员（召集人）。

表决结果：同意 11 票；弃权 0 票；反对 0 票。
特此公告

海航创新股份有限公司董事会
二〇一九年八月二十日

附件： 
李忠先生个人简历

李忠，男，1968 年出生，北京航空航天大学工商管理硕士。历任海航集
团有限公司财务部副总经理，海航集团财务有限公司副总经理，海航实业控
股有限公司总裁助理，大新华物流控股（集团）有限公司副总裁兼财务总监、
总裁兼财务总监，上海海航大新华置业有限公司董事长，上海大新华投资管
理有限公司董事长，大新华码头管理有限公司董事长，上海海航工程物流有
限公司董事长，上海大新华航运发展有限公司董事长，海航物流集团有限公
司副总裁，上海轩创投资管理有限公司董事长，上海海航海运有限公司董事
长。现任公司董事、总经理。
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海航创新股份有限公司
第八届监事会第 1次会议决议公告

本公司监事会及全体监事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈
述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责
任。

海航创新股份有限公司于 2019 年 8 月 14 日以电子邮件方式向各位监事发
出召开第八届监事会第 1 次会议的通知，于 2019 年 8 月 19 日以通讯方式召
开会议。本次会议应参会监事 5 人，实际参会监事 5 人。本次会议符合《公
司法》和公司章程的有关规定，会议审议通过了以下议案：

1、《关于选举舒伟东先生为公司监事长的议案》。
鉴于公司经营管理需要，根据《公司法》、《公司章程》及有关法律法规

的规定，现同意选举舒伟东先生为公司监事长，任期至第八届监事会任期届
满。

舒伟东先生简历详见附件。
表决结果：同意 5 票；弃权 0 票；反对 0 票。
特此公告

海航创新股份有限公司监事会
二〇一九年八月二十日

附件：
舒伟东先生个人简历

舒伟东，男，1965 年出生，本科毕业于空军第六飞行学院，北京航空航
天大学工商管理硕士。1994 年 6 月加入海航，历任海南航空股份有限公司执
行副总裁，扬子江快运航空有限公司首席运营官、首席执行官、执行总裁兼
首席运营官、董事长，上海金鹿公务航空有限公司董事长，天津航空有限责
任公司董事长，海航通航投资有限公司副董事长。现任公司监事。

【香港商報訊】主題為 「應對網
絡戰、共建大生態、同築大安全」
的第七屆互聯網安全大會昨日在北
京開幕。中國工程院院士鄔賀銓指
出，5G時代的來臨和工業互聯網
的應用，使得網絡攻擊往往會造成
比過去更嚴重的影響，網絡安全已
經是國家、社會、企業乃至個人避
不開的重要命題。
360董事長兼CEO周鴻祎亦在演

講中指出，未來網絡戰將成為戰爭
首選，因為這場戰役 「成本低、效
果好、烈度可控。把你打傷，你都
不知道是誰打的」 。
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體系化推進網絡安全工作
鄔賀銓強調： 「以5G為依託，被大家看作是互聯

網發展下一方向的工業互聯網也同樣面臨着極大的安
全威脅，工業互聯網的發展模糊了物理世界和虛擬世
界的界限，由此引發的網絡攻擊往往會造成更嚴重的
影響。」

為此，工信部表示，將從四個方面體系化推進網絡
安全各項工作：一是完善政策法規，二是健全安全監
管機制，三是強化網絡安全技術保障，四是推進網絡
安全產業的發展。

關鍵技術設施將成為戰場
而周鴻祎則提示， 「應該正視網絡戰的現實」，網

絡戰存在幾大特點：第一，網絡戰不是科幻小說，正
發生在當下。 「貌似和平，但戰爭從未遠離，只是形
式不同，必須用作戰的角度看待網絡安全」；第二，
不宣而戰。 「網絡戰不分戰時平時，滲透潛伏也是網
絡戰的一部分。沒有任何一個國家向我們宣戰，但其
實有很多國家正在不斷發起攻擊」；第三，國家級力
量入場。 「目前已經有100+國家成立網軍，應用到軍
事級技術，這是國與國的對抗」；第四，關鍵技術設

施成為戰場；第五，沒有攻不破的網絡。 「漏洞不可
避免，漏洞無處不在」。

周鴻祎說，網絡戰手段之多，無所不用其極，並有
「長期謀劃，瞬間致癱，來無影、去無蹤、難以溯源

取證等特點」。
他認為，在未來，網絡戰將成為戰爭首選。因為這

場戰役成本低、效果好、烈度可控。 「把你打傷，你
都不知道是誰打的。預計下一個5年，將看到更多的
網絡安全威脅」。

高質量發展的重要支撐
互聯網的發展雖然面臨着安全威脅，但同時也是中

國經濟發展的重大機遇。
中國互聯網協會與工業和信息化部網絡安全產業發

展中心近日聯合發布了2019年中國互聯網企業100強
榜單和《2019年中國互聯網企業100強發展報告》。
《報告》顯示，2019年互聯網百強企業整體規模跨越
式提升，互聯網業務收入高達2.75萬億元，同比增長
59.9%，比2018年互聯網百強企業互聯網業務收入增

長超過1萬億元，佔中國數字經濟的比重達8.8%，對
數字經濟的貢獻率達14%，成為帶動中國數字經濟發
展的關鍵力量。

《報告》顯示，互聯網百強企業通過不斷向各行各
業 「滲透」和 「賦能」，推動雲計算、大數據、物聯
網等信息通信技術與實體經濟深入融合。根據相關測
算，2019 年中國工業互聯網產業規模將達到 4800 億
元。2019 年互聯網百強企業產業互聯網數量再創新
高，以服務實體經濟為主的產業互聯網領域企業數量
達到60家，累計服務近4000萬家企業。

【香港商報訊】18 日，杭州互
聯網法院正式掛牌成立2周年，實
現了 5G 等新技術的運用、解決各
類新型網絡糾紛、探索新類型案件

審理、從解決個案到探索訴訟規則再到形成治理
經驗。

2019 年 6 月，一場執行直播吸引了公眾的關
注。對着鏡頭，執行法官正在清點應退還的貨
品儀器。這場看似普通的執行背後卻是5G和區
塊鏈技術的支撐。

執行法官介紹，通過 5G 直播低延時性的特
點，可以實現即時在線交流和毫秒級存取證；
而區塊鏈則可以通過可信時間、可信位置等解
決源頭數據失真的問題，保證真實數據上鏈，
讓執行活動在陽光下進行。

技術創新帶來的是法官、當事人、律師等多
個群體參與訴訟的便利化。據杭州互聯網法院
數據顯示，通過在線審理等模式，平均每年減
少訴訟出行34.7萬公里，平均每年節約訴訟參
與方114.7萬小時，通過電子送達等方式，平均
每年可節約紙張31.5萬張。

另外，數據顯示，成立兩年來，杭州互聯網
法院共受理各類互聯網案件2.6萬餘件，審結近
兩萬件，開庭平均用時和審理期限分別節約65%
和 25%，服判息訴率達 97.27%，當事人自動履
行率達97.44%。

【香港商報訊】第九次中日韓外長會將於明日在北
京舉行，這場時隔三年再次開啟的三國外長會備受外
界矚目。屆時，中國國務委員兼外交部長王毅將主持
會議，韓國外長康京和、日本外相河野太郎將來北京
出席。

目前，在世界範圍內，單邊主義、保護主義等逆全
球化思潮抬頭，在地區之間，日韓貿易爭端加劇。在

此背景下，分析人士指出，此次中日韓外長會在籌備
三國領導人會議、共倡多邊主義和自由貿易、加強區
域合作等方面值得關注。

適逢三國合作20周年
據官方消息，本次三國外長會期間，三方將就籌備

第八次中日韓領導人會議交換意見。今年適逢中日韓

合作 20 周年，三國如何以實際行動堅守共識備受期
待。

中國社科院學部委員、山東大學教授張蘊嶺表示，
2018年中日韓領導人會議提出，定期舉行三國領導人
會議意義重大。本次三國外長會提供良好開局，釋放
出積極信號。

對於外界而言，即將召開的三國外長會也將成為觀
察三國領導人會議的重要窗口。中國國際問題研究院
亞太研究所所長劉卿指出， 「可以通過外長會看到中
日韓領導人會議將討論何種議題、達成何種意向，以
及如何通過該機制推動三國之間經濟合作和政治互信
進一步發展。」

對外經貿大學國際經濟研究院副院長莊芮則進一步
指出，中日韓中間產品貿易佔比高，說明了三國之間
有很緊密的生產鏈關係，未來在包括先進製造業在內
的多個領域，中日韓均有廣闊合作發展空間。

【香港商報訊】商務印書館全媒體生產運營平
台暨人文社科知識服務平台昨日在北京正式發
布。平台包含了30億字內容資源、近6萬種圖書
資源、1300餘種電子書、各種名家大課等，有着
120 餘年歷史的商務印書館，正努力建設一個數
字的、科技的和智能的新 「商務」。

商務印書館全媒體生產運營平台，是在生產端
再造編印發一體化融合出版流程、運營端實現全
媒體出版的產品與知識服務，藉助雲計算、移動
通訊、大數據分析技術創建的，以優質、專業、
獨特、海量內容為核心，以全媒體、立體化產品
形態為載體，提供多樣化、個性化知識服務並進
行主題社群經營的平台。

當日的演示環節具體展示了平台的定位、功能
特點和主要內容產品。兩平台根據不同層面用戶
需求提供多形態內容發布、數據中心內容集聚、
知識圖譜勾勒等向人工智能轉化的知識服務，同
時具備電商門戶功能，旨在形成融查考、諮詢、
學習、出版、購銷為一體的全產業鏈型知識服務
體系。

專家認為，商務印書館充分利用新技術手段，
努力實現 「漢譯世界學術名著」向跨學科融合的
轉變，向可看、可視、可聽的轉變，向全媒體融
合和互動交流的轉變，進一步釋放和增強了漢譯
名著的社會價值、教育價值與經濟效益。

美延長華為臨時許可證多90日

周鴻祎在第七屆互聯網安全大會上直言

未來網絡戰成戰爭首選

中日韓外長會 時隔三年再啟

杭州互聯網法院
「以網管網」

商務印書館推
全媒體運營平台
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鹏起科技发展股份有限公司股东
关于持股 5%以上股东减持股份计划进展公告

本公司董事会、全体董事及相关股东保证本公告内容不存在任何虚假记载、
误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别
及连带责任。

重要内容提示：
大股东持股的基本情况
截止公司披露《关于持股 5% 以上股东减持股份计划公告》（公告编号：

临 2019-065）时间 2019 年 5 月 17 日，鹏起科技发展股份有限公司（简称“公
司”或“*ST 鹏起”）持股 5% 以上股东曹亮发先生持有公司无限售流通股
股份 128,330,324 股，占公司总股本的 7.32%。
减持计划的进展情况
截止 2019 年 8 月 16 日收盘后，大股东曹亮发先生本次减持公司股份计划

数量过半。自 2019 年 6 月 11 日至 8 月 16 日期间，通过集中竞价交易方式
减持公司股份累计 17,527,700 股，占公司总股数的 1.00%。

截止 2019 年 8 月 19 日收盘后，曹亮发先生持有公司股数 110,802,624 股，
占公司总股数的 6.32%。

一、减持主体减持前基本情况

股东名称 股东身份 持股数量（股） 持股比例 当前持股股份来源

曹亮发
5% 以上非第一

大股东
128,330,324 7.32%

发行股份购买资产取
得：128,330,324 股 

上述减持主体无一致行动人。
二、减持计划的实施进展
（一）大股东因以下原因披露减持计划实施进展：

集中竞价交易减持数量过半

股东
名称

减持数量
（股）

减持
比例

减持期间
减持方

式

减持价格
区间

（元/股）

减持总
金额（元）

当前持股
数量（股）

当前持
股比例

曹亮发 17,527,700 1.00%
2019/6/11 

～ 2019/8/16
集中竞
价交易

1.28 -2.44 28,419,568 110,802,624 6.32%

（二）本次减持事项与大股东此前已披露的计划、承诺是否一致
（三）在减持时间区间内，上市公司是否披露高送转或筹划并购重组等重

大事项
（四）本次减持对公司的影响
曹亮发先生不是上市公司控股股东、实际控制人，本次减持计划的实施不

会导致公司控制权发生变更，也不会对公司的治理、持续性经营产生重大影
响。

三、相关风险提示
（一）减持计划实施的不确定性风险，股东可能根据其自身资金安排、股

票市场价格变化、监管部门政策变化等因素而仅部分实施或者放弃实施本次
减持计划。

（二）减持计划实施是否会导致上市公司控制权发生变更的风险   
（三）其他风险
1、在上述计划减持期间，公司将督促股东严格按照相关法律法规的规定

实施减持计划，并及时履行信息披露义务。
2、本减持计划不存在违反《证券法》、《上市公司股东及董事、监事、

高级管理人员减持股份实施细则》等法律、行政法规、部门规章及规范性文
件等规定的情况。

特此公告。
鹏起科技发展股份有限公司

2019 年 8月 20 日

▲第七屆互聯網安全大會昨日在北京開幕。 網絡圖片

▶周鴻
祎在大會
開幕式上
演講致辭。

網絡圖片


